

Innovation wird zwar von Menschen vorangetrieben, die davon träumen, etwas zu verbessern. Doch wer könnte besser zeigen, wie die Realität aussieht, als Wissenschaftler, die evidenzbasierte Daten präsentieren? Die Oral Reconstruction Foundation ist fest davon überzeugt, dass eine enge internationale Zusammenarbeit zwischen Universitäten, Praktikern, Technikern und der Industrie der beste Weg ist, die wissenschaftliche Basis der oralen Rekonstruktion zu festigen, und lädt somit zum Symposium 2022 nach München.

Träume und Realität – Behandlungskonzepte und Trends

Seit ihrer Gründung im Jahr 2006 hat die Oral Reconstruction Foundation eine Networking-Plattform geschaffen, über die internationale Experten verschiedener Disziplinen den permanenten Austausch von Wissen und Ideen pflegen können. Nach dem großen Erfolg des Internationalen Symposiums im Mai 2022 in Orlando und mit Blick auf das Global Symposium im Mai 2023 in Rom lädt die Foundation die Fachwelt vom 13. bis 15. Oktober 2022 nach München ein. Das hochkarätige wissenschaftliche Komitee und international renommierte Referenten garantieren ein differenziertes und wegweisendes Programm mit interessanten Vorträgen.

Auf dem Symposium werden in Verbindung mit dem 7. CAMLOG Zahntechnik-Kongress am Samstag, dem 15. Oktober, die Fortschritte vorgestellt, die für die erfolgreiche Durchführung eines jeden Eingriffs zum Wohle des Patienten wichtig sind. Themen des Symposiums werden u. a. Fortschritte des digitalen Workflows in einem Teamansatz, Behandlungskonzepte für schwierige Situationen, die modernste Art der Geweberegeneration und der richtige Umgang mit Hart- und Weichgewebe sein. Zusätzlich wird es 16 Vorkongress-Workshops und Foundation-gestützte Forschungs-Sessions für junge Kliniker geben.

CAMLOG Zahntechnik-Kongress – Faszination Implantatprothetik

Aufbauend auf dem Erfolg der vergangenen Jahre wird am Samstag ein Forum für Zahntechnik für deutschsprachige Fachleute aus Deutschland, Österreich und der Schweiz angeboten. In einer Reihe von Vorträgen werfen die Referenten einen Blick in die Zukunft und thematisieren Aspekte wie Digitalisierung, Teamarbeit, Ästhetik und moderne Behandlungskonzepte.

Der Veranstaltungsort von Symposium und Kongress ist das INFINITY Hotel & Conference Resort München. Für weitere Informationen besuchen Sie bitte: symposium2022.orfoundation.org und www.faszination-implantatprothetik.de



Prof. Dr. Mariano Sanz, Präsident der OR Foundation, präsentiert auf dem Oral Reconstruction Global Symposium in Rotterdam, Niederlande.

Kontakt

Oral Reconstruction Foundation

Margarethenstrasse 38
4053 Basel
Schweiz
Tel.: +41 61 5654151
info@orfoundation.org
www.orfoundation.org